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第 674 回	 例会プログラム「納涼例会」	

会長挨拶	 第 15 代会長	 本多正和	

クラブテーマ「みんなで祝おう 15 周年、みんなで楽もうロー

タリー」。全会員全員心１つにし、クラブテーマの基、頑張って

頂きたいと思います。	

さて本日の例会、屋形船での花火大会納涼例会と言う事で、多

数の会員、また会員のご家族の方々、また友人関係の方々と大変

多くの参加を頂き、ありがとうございます。	

本日は十分に親睦を深めて頂き、楽しくやって頂きたいと思います。	

毎日毎日暑いですね。昨日は観測史上最高の気温、熊谷市で発表されました気温は

41.1℃という事です。皆様お身体にお気を付けて頂きたいと思います。	

今日は暑さを忘れて、おいしい酒を飲み、カラオケし、迫力のある花火を見て頂きた

らなと思います。	

私の年度、やっと１か月が今日でなんとか終わりそうであります。海の波で例えると、

１つの大きな波をやっと乗り越えられそうであります。	

７月に入り、まずスタート例会、そして先週のガバナー公式訪問例会、そして今回の家

族納涼例会、また、他クラブへのあいさつ回り、そして多くのセミナー出席と、大変い

そがしかったなと感じております。今少しホットしている所であります。	

今年１年考えますと、もう１つの大きな波があります。それが今年のメイインであり

ます１５周年でございます。	

どうかこの勢いをそのまま弱まる事なく、１５周年を迎えられる様、よろしくお願い

致します	

	

	

	
	

	

	

	 クラブテーマ	

	 みんなで祝おう 15 周年	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 みんなで楽し

もうロータリー！！	

	

会長：本多正和	 	 幹事：柳川一嘉	 	 副会長：伊藤操	

 

 



月日	 出席	 欠席	

	 7/24	 28	 21	 7	

	

	

	

	

	

スマイル報告	 	

	 本多正和会長	 本日納涼例会に多数の出席誠にありがとうございます。「みんなで楽もうロー

タリー」の基、わいわい楽しく過ごしましょう。本日もよろしくお願い致します。	

	 柳川一嘉幹事	 本日の花火楽しみですね。	

	 伊藤操副会長	 本日は暑い中、皆さんご苦労様です。子供達はいつも元気ですね。花火が楽

しみです。	 	

内木滋郎会員	 本日はお世話になります。	

片山金次郎会員	 担当の親睦委員会の方々、本日は本当にお疲れ様です。	

井上久雄会員	 暑い納涼例会ですね。早く涼しくなりたいです。被災地の事を考えれば、こ

のくらいの辛さはガマン！	

三上等会員	 土砂災害に遭われた皆様、頑張りましょう。	

折原訓会員	 花火楽しみに来ました。本日も宜しくお願いします。	

角田貴則会員	 花火大会楽しみましょう。暑いですが最後まで宜しくお願いします。	

茂呂耕太会員	 今日も楽しく飲みましょう。	

長塚洋一会員	 元気ですか？花火大会バンザイ！	

高野則子会長エレクト、野原哲夫直前会長、中村芳彦会長、厚川勝蔵会員、荒蒔良和会

員、小川松雄会員、町田安弘会員、吉田八代美会員、神田雷蔵会員、	本日も宜しくお願

いします。	

	

7/24	 27,000 円（会員）累計	150,000 円	 	

（ビジタ）累計	 15,000 円	

（2018.7 月～	

	


